

雪女のブログ 2017年度 17.04.01-18.03.31

No. 1050～1312、263本

- 2018.03.30 雪女のブログの総目次、1312
- 2018.03.24 会社運営でトップに躍り出る生々しい話、1311
- 2018.03.11 病気お見舞いで会社幹部が来られてもいいんですが、1310
- 2018.03.10 退職者に労もねぎらう言葉を知らない人もいる、1309
- 2018.03.09 アスリートの試合中の形相はすごい、1308
- 2018.03.05 顔の表情って年季と共に落ち着きあり、オリンピックアスリートの顔から、1307
- 2018.03.04 携帯電話に監視される今日この頃か、1306
- 2018.03.01 勤務中でもスマホなど見入っている、1305
- 2018.02.28 練習と本番、有名になると練習が不足する、1304
- 2018.02.27 東京オリンピックはいま盛り上がりが止まらずって、1303
- 2018.02.26 富山の某スキーフィールドはシーズンにリフト動かずの異変、1302
- 2018.02.25 冬季オリンピック、おわる、1301
- 2018.02.24 女優に恋愛する、1300
- 2018.02.23 韓国歴史ドラマって人気あり、1299
- 2018.02.21 学校職場で長が現場教員より上位を豪語していた、1298
- 2018.02.20 団体旅行では出たとこ勝負の運営が結構評判いいこともある、1297
- 2018.02.19 幹部が多くの社員を前にしてマイゴシに怒鳴った、1296
- 2018.02.18 団体や企業の慰安旅行って負担になる場合もあり、1295
- 2018.02.16 部局長が理事長の前で部下に責任なすりつけ、1294
- 2018.02.13 人を非難してはいけません、1293
- 2018.02.12 仕事は皆プライドもってしています、1292
- 2018.02.11 出張で男性上司と女性部下が同室に宿泊、1291
- 2018.02.10 後進に道を譲る、1290
- 2018.02.09 冬場には靴下と手袋して寝てます、1289
- 2018.02.08 地域で配り物の掛になって、1288
- 2018.02.07 せっかく田舎に赴任した女医さん、さつさと都会に逆戻り、1287
- 2018.02.06 多忙な医者の診察はどうしても雑になりがち、1286
- 2018.02.05 集会場での飲み会、後片付けがイヤだから終わりごろ退出、1285
- 2018.02.04 アスリートも老人は若い人には負けたくないもの、1284
- 2018.02.03 イギリアの簡素さが寒々感をあたえる、1283
- 2018.02.02 怒っている方に怒らないよう注意していた人あり、1282
- 2018.02.01 患者の前で看護師をしかりつける医者がいた、1281
- 2018.01.30 地域全体で大同窓会、1280
- 2018.01.29 パーティのような宴会ではおしゃべりがとても楽しい、1279
- 2018.01.28 記録的な寒さにびっくり、1278
- 2018.01.27 雪で車がうごかず、1277
- 2018.01.26 勉強や交流のカフェをはしごして、1276
- 2018.01.25 ビジネス街の喫茶店、1275
- 2018.01.23 住宅地の喫茶店、1274
- 2018.01.22 雪かきもほどほどにしています、1273
- 2018.01.21 買い物の後の店員と客との一言会話、1272
- 2018.01.19 飲み会でも自己紹介でながとしゃべる人がいる、1271
- 2018.01.18 一人暮らしでは食後の片付けは気になりません、1270
- 2018.01.17 飲み会でのモットー、1269
- 2018.01.15 子供がいなくても子供の環境づくりにがんばる人がいる、1268
- 2018.01.13 地域全体で大同窓会、1267
- 2018.01.12 大風呂敷とホラ貝が大好き、1266
- 2018.01.11 上司が勤務時間内目いっぱい仕事をするよう部下に指導、1265
- 2017.01.10 用があるから電話してるので何の用ですかの応対はないですよね、1264
- 2018.01.09 事業所では電話で津波の名前を言うが、1263
- 2018.01.08 地域では食に関するペント多し、1262
- 2018.01.07 パン屋二軒がほとんど隣接立地ゆえか優劣がすぐに、1261
- 2018.01.06 地域のコンビニもちょっとしたにわか顔合わせ場、1260
- 2018.01.05 ショッピングモールの玄関先に大規模酒店あり、1259
- 2018.01.04 プロは引退語に世間から長く遠ざかった後にもやはり恩返しで戻ってくる、1258
- 2018.01.03 正月はマラソンですね、1257
- 2017.01.02 正月はお店は休むべきです、1256
- 2018.01.01 正月はお酒がおいしい、1255
- 2017.12.30 大規模スパーと小規模スパー、どっちが好き、1254
- 2017.12.29 コインランドリーに思う、1253
- 2017.12.28 ショッピングモールには寿司専門店の寿司とスパーの寿司とがパト、1252
- 2017.12.27 喫茶店でお金支払うの忘れた、1251
- 2017.12.26 専門をいくつももってボランティアを楽しむ、1250
- 2017.12.24 地元の勉強家とおはなし、1249
- 2017.12.23 会食ではコミュニケーションが実際に楽しい、1248
- 2017.12.22 銀杏は少しでも子どもに弊害あり、1247
- 2017.12.21 最近あちこちのペントは小ぶりに、1246
- 2017.12.20 中小都市の朝活に久しぶりに参加、1245
- 2017.12.18 読んだメールは削除したほうがいいもんです、1244
- 2017.12.17 質を落とした寿司屋は見向きもされないですね、1243

- 2017.12.16 お近づきになりたいっていうことがあります、
1242
- 2017.12.15 中山道馬籠宿にあった蔵の喫茶店、1241
- 2017.12.14 二次会に行かなくなったこの頃の忘年会、1240
- 2017.12.13 会話ボードは老人向けに価値あり、1239
- 2017.12.12 自分の好きなケーションについて、1238
- 2017.12.11 マニアって自慢したがるのは注目されたいだけのこと、1237
- 2017.12.10 診察で医者が患者に「おだいじに」というタイミングは、
1236
- 2017.12.09 無粋な後輩の男に今少し軟らかさがあれば、1235
- 2017.12.07 店内の照明を切るは外の戸を開け放しするはで
客が遠ざかる、1234
- 2017.12.06 日課について、1233
- 2017.11.05 商売人が客サービスに万全を期していることが分
からない客がいる、1232
- 2017.12.04 食事を伴うサークルで講師や参加者がドタキャン
は困りますね、1231
- 2017.12.03 シテマラソウで芸能人がやってくると楽しみが倍増、
1230
- 2017.12.02 会社内で職員と退職職員の懇談会がありました、
1129
- 2017.11.30 新人写真をいびって辞めさせる無知な社外監視人、
1128
- 2017.11.29 最近は駅前飲み屋が繁盛ですね、1127
- 2017.11.28 街づくりでも行政の縦割りが支障に、1226
- 2017.11.27 たまに音楽ライブを聞いて楽しんでいます、1225
- 2017.11.26 おそらく分けの意味、1124
- 2017.11.25 田舎のある地域でフェスティバルがあり、1223
- 2017.11.24 昔は働けば暖簾分けもあった、1222
- 2017.11.23 バンドグループでは役割分担を満足してるんじょ
うか、1221
- 2017.11.22 人を気遣う田舎人、1220
- 2017.11.21 地域の忘年会で地域のあり方を論議、1219
- 2017.11.20 最近のTVドラマ、1218
- 2017.11.19 朝活のトーク場には個人として参加っていいもん
です、1217
- 2017.11.17 食事で暖めると食が進みます、1216
- 2017.11.16 駅前のマツリ好きな亭主の飲み屋さんに立ち寄った、
1215
- 2017.11.15 地方ではちょっとした出来事でも新聞に掲載いた
だける、1214
- 2017.11.14 町内会長はあまり評判良くないのはどうして、
1213
- 2017.11.13 地域の方とはあまり話をしないのは、1212
- 2017.11.12 人の人格は尊重すべき、当たり前、1211
- 2017.11.11 会議用机と椅子では足が見えないように机にはた
れ板がある、1210
- 2017.11.10 北海道で定食を食した時、1209
- 2017.11.09 田舎のおしゃれなパン屋さん、盛況、1208
- 2017.11.08 昔々に辞めた会社や団体を今思うと、1207
- 2017.11.08 昔々に辞めた会社や団体を今思うと、1207
- 2017.11.06 ベントの準備で助っ人に仕事をしてもらったけど、
1206
- 2017.11.05 昔いた会社の周年記念誌をみて思うこと、1205
- 2017.11.04 権威に弱い田舎、1204
- 2017.11.04 過酷な勤務の職場ってあるんですね、1203
- 2017.11.01 地域の営みを過去にもさかのぼりながら鑑賞、
1202
- 2017.10.31 ある講演会に出てたら勉強家ですねって、1201
- 2017.10.30 わがまちの駅、1200
- 2017.10.29 リレーマラソンっていいもんです、1199
- 2017.10.28 希望の党って、1198
- 2017.10.26 パンのまとめ買い、1197
- 2017.10.25 名を捨てて実を取る、1196
- 2017.10.24 住民の心意気でイベントは継続するもの、1195
- 2017.10.23 地方のマラソン大会について論議、1194
- 2017.10.22 最近、ちょっとしたことでもクームとして発信、1193
- 2017.10.22 まだまだ働くシルバーが沢山います、1192
- 2017.10.21 リレーマラソンを楽しんでます、1191
- 2017.10.19 病院では気遣いはなしのほうがいいですね、1190
- 2017.10.18 病院で先生に感謝したいときは、1189
- 2017.10.17 街づくり、イベントあってもその時だけ賑わう、
1188
- 2017.10.16 朝活は若者の交流の場、良さは、1187
- 2017.10.15 インテリって天狗のようって、1186
- 2018.10.14 小説って面白さは何なの、カバオシグロ文学から、
1185
- 2017.10.13 コミュニケーション、対人での場合を考えてみよう、1184
- 2017.10.11 最近の東京都政を思う、1183
- 2017.10.10 シルバー向け健康具が公園にも設置って、1182
- 2017.10.07 クレーマーの特徴、1181
- 2017.10.06 総選挙、政治ゲームって感じですね、1180
- 2017.10.05 よさこいの踊りが大人気、1179
- 2017.10.04 研究教育の場では高層棟でないほうが多い、エベ
ータ利用がじんわりと悪さするのでは、1178
- 2017.10.03 エベータよりもエスカレーターがいい、1177
- 2017.09.30 人間、手仕事をする時っていい顔してますね、
1176
- 2017.09.29 口臭を気にする人って多いです、1175
- 2017.09.27 職場でごたごたがどうして起こるのか、1174
- 2017.09.26 専門家はもっと市民感覚を持つべし、1173
- 2017.09.23 安ものの連鎖、1172
- 2017.09.22 行事のチラシ一つでも議論がヒートアップ、1171
- 2017.09.21 運動会ではいつも天気が気になる、1170
- 2017.09.20 FBの記事チェックは結構疲れる、1169
- 2017.09.18 神社は今後どうするの、1168
- 2017.09.17 MLって結構迷惑、1167
- 2017.09.14 いじめられていても仲良くなることもあります、1166
- 2017.09.14 FBの記事チェックは結構疲れる、1165

- 2017.09.13 上司に問い合わせられても答えない平の職員がいる、1164
- 2017.09.12 時間にルーズな人っているんですね、1163
- 2017.09.11 平の職員は仕事しているふりもあり、1162
- 2017.09.10 職場の悪口をさりげなく外部に漏らし増幅させること有、1161
- 2017.09.09 平の職員は勝手に仕事の内容と水準を決めて組織運営せず、1160
- 2017.09.08 年下の上司にたてつく万年の平職員、1159
- 2017.09.06 職場では上司が見本を示して平の職員を動かす、1158
- 2017.09.05 暇な職場では TV 見て時間を過ごすこともある、1157
- 2017.09.03 大学の講義室での席は自分で指定席をつくってました、1156
- 2017.08.29 TV を見てると眠くなるとは、1155
- 2017.08.28 おしゃべりは呼吸が音になったもの、1154
- 2017.08.26 働き方改革には派遣社員の待遇改善を、1153
- 2017.08.25 邪推する人は尾ひれ付きのうわさを流しっぱなし、1152
- 2017.08.24 敬老会をやらない地域が増えている、1151
- 2017.08.23 山のぼりでの挨拶、1150
- 2017.08.22 趣味のクラブにて少しいいさかいとはいえ嫌気が、1149
- 2017.08.21 昔の田舎には名譽職の重鎮がいた、1148
- 2017.08.20 結構有名人って街の中を歩いてるんですね、1147
- 2017.08.19 スパーの安売りには小売店は太刀打ちできず、1146
- 2017.08.16 言い方で仲たがいが多い、1145
- 2017.08.15 建物が粗末なスーパーは夏は暖房、冬は冷房ですって、1144
- 2017.08.12 小学校のクラス会はいいもんですね、1143
- 2017.08.11 仕事では指示をひたすら待つたり言われたことしかしない人多し、1142
- 2017.08.10 いやなことも時間が解決する、1141
- 2017.08.09 利賀村でボランティアする友人がラジオに出演、1140
- 2017.08.08 田舎は東京のモードがないからだから遅れているって、1139
- 2017.08.07 うわさや悪口はどうもストレス発散みたい、1138
- 2017.08.06 入社試験あれこれ、1137
- 2017.08.05 のんびり走行してたら遅いって、1136
- 2017.08.03 外見で芸術家と呼ばれてみると、1135
- 2017.08.02 リマボランティア団体では人が去っていく、1134
- 2017.08.01 外郭団体は一般に暇という、1133
- 2017.07.31 教育を捻じ曲げる教育には是正を、1132
- 2017.07.28 身の回りのちょっとしたアイデア、1131
- 2017.07.26 土用丑の日にかこつけウナギを食す、1130
- 2017.07.24 友人が地元ラジオのトーク番組に生出演していた、1129
- 2017.07.23 お堅い学協会の懇親会でも賑やかな人一人でも雰囲気代わる、1128
- 2017.07.22 田舎の喫茶店ですが、若い方々が行かない、1127
- 2017.07.21 居場所にはもっと喫茶を利活用すべき、1126
- 2017.07.20 企業で転勤拒否もまかり通った、1125
- 2017.07.19 野外で作業している方への挨拶について、1124
- 2017.07.18 旅行中、同僚との朝の挨拶について、1123
- 2017.07.17 高いところから下界を見ると、地図のように見え、人が見えません、1122
- 2017.07.16 地域での大大飲みユニケーション、1121
- 2017.07.15 女性のおしゃれ、1120
- 2017.07.14 最近の動画ブームにならい自分ならどんな動画がいいかなあ、1119
- 2017.07.13 企業等横のつながりの協会が研修旅行を企画しても、1118
- 2017.07.12 職場内での個人会話がそば耳たてて盗聴されている、1117
- 2017.07.11 最近は人間関係希薄化が酒飲み文化を怪しくする、1116
- 2017.07.07 田舎居酒屋女将が町民の飲酒状況について語る、1115
- 2017.07.06 田舎居酒屋女将が若い方が来ないという、1114
- 2017.07.05 田舎居酒屋では女将とじっくりと語り飲む一人客がいなくなったって、1113
- 2017.06.04 喫茶店開設の夢を叶えるシルバー、1112
- 2017.07.03 井戸端って復活させたいですね、1111
- 2017.07.02 山登りや職場では挨拶って、1110
- 2017.07.01 最近、若い方々が酒場にいるのを見たことないって、1109
- 2017.06.30 田舎では人のうわさが絶えない、1108
- 2017.06.29 暇な職場では、1107
- 2016.06.28 人はそれぞれお気に入りの場所有って、1106
- 2017.06.26 事務的とか機械的というと非人間的と思われがちですがそうではありません、1105
- 2017.06.24 飲み会にて無理に飲ませなくても、1104
- 2017.06.23 フランスは大統領選の今ひとつの見方、1103
- 2017.06.22 業務連絡で非番の方に電話しても何もせず、1102
- 2017.06.21 何かに付けて口実を並べる方がいるが、1101
- 2017.06.20 味は体で味わうもの、1100
- 2017.06.19 シャンシャンにもなっていない総会を実施する団体とは、1099
- 2017.06.18 対談の配信動画を見るにあたり雑感、1098
- 2016.06.17 芸人はスターの上では人格がないのか、1097
- 2017.06.16 朝ドラの物語構成に思う、1096
- 2017.06.15 友人が政治家になった、何が変わったのか、1095
- 2017.06.14 種々行事の来賓、1094
- 2017.06.13 長時間会議では疲れますね、1093
- 2017.06.12 講演会の動画配信はみていてあまり気のりせず、1092
- 2017.06.11 昔は超過勤務は勲章だって、1091

2017.06.10 地元お祭りで屋台での飲酒も楽しい、1090
2017.06.09 職場で何かあれば自己への敵意と取る人もいる、
1089
2017.06.08 ある事務室での会話、気遣いのない会話、1088
2017.06.07 田舎ののんびり職場に都会からの職員ははじめず、
1087
2017.06.06 隣町から自分の街が面白くないからここで活動し
たいって、1086
2017.06.05 国立大学は良くて私立大学の学生は怪しいという
先入観、1085
2017.06.04 友人といつも半日単位で話し込んでいる、1084
2017.06.03 かなりこだわる人でも気脈の通じた人の出会い
あり、1083
2017.06.02 気脈の通じた人の出会いとは、1082
2017.06.01 人の悪口や陰口をたたく方とは、1081
2017.05.30 田舎にて観光の代わりに頑張る人巡りを楽しむ、
1080
2017.05.29 JALとANAをまちがえて空港で待ち合わせ、1079
2017.05.28 地域の運動会は地域民とのコミュニケーションに最適、1078
2017.05.24 小学校の運動会を楽しく観戦、1077
2017.05.22 春スキーを楽しんでいます、1076
2017.05.20 賞味期限切れ菓子を誤って購入して、1075
2017.05.18 展示館で賞味期限切れの菓子が堂々と呈茶に、1074
2017.05.17 賞味期限にあと三日のお菓子をお中元でもらって、
1073
2017.05.16 竹の子は生でも美味しいと思いますが、1072
2017.05.12 大男がキャスターでびっくり、1071
2017.05.10 西暦を国際暦と呼んでは、1070
2017.05.09 自然には癒しと共に楽しむ心も、1069
2017.05.08 電線も電話線もない家の風景っていいですねえ、
1068
2017.05.05 働き方改革はいいが価値観も変えるべし、1067
2017.05.04 田舎では身分不相応というあきらめが根底に、
1066
2017.05.02 田舎の外郭団体はのんびり運営に見える、1065
2017.05.01 田舎では上下関係には従順、1064
2017.04.23 仕事で支持待ちや言われたことしかしない人多し、
1063
2017.04.22 職場で勝手に机の引き出しを開ける方がいる、
1062
2017.04.21 田舎はいまだにアクションも保守的、1061
2017.04.20 田舎では偏見と卑屈が根底にあるかのよう、1060
2017.04.19 田舎では明確に発言する女性は嫌われる、1059
2017.04.18 さくら見物、どこでも花盛り、1058
2017.04.16 オーバーアクションについて、1057
2017.04.15 片思いが10数年、ほとんど病気か、1056
2017.04.14 スキーの資格をとりたい、1055
2017.04.11 自分の声に自信、1054
2017.04.08 資格マニアって結構いるんです、1053
2017.04.07 宮廷権力について、中国と日本の比較、1052

2017.04.06 お茶会ではお菓子よりも果物がいい、1051
2017.03.31 ブログ1050本突破、雪女ブログの2016年度総目次、
1050